

tirá tener ni un centavo —es casi como decir que la Agencia Americana ha sido abolida, financieramente, de modo que es indispensable que usemos el dinero que tenemos de la forma más provechosa—. Según la carta infiero que no es necesario enviar comunicaciones a la Meca porque el tercer congreso se realizó hace ya mucho tiempo y si decidieron suprimir la Agencia Americana, nos lo debían haber dicho hace mucho tiempo. Y puesto que no nos lo han comunicado yo pienso que políticamente no la han suprimido.

Los rumores relativos a la liquidación de la Agencia se refieren no a la Agencia sino a la Internacional Sindical Roja, como verá en la carta. Mi ida a la Meca no debe relacionarse con la idea de que la Agencia va a ser suprimida ya que según supe por la carta del Camarada Taguchi eso fue decidido hace mucho tiempo, precisamente después del Tercer Congreso. Bajo las actuales circunstancias es necesario cambiar inmediatamente nuestra política. Según la carta, en primer lugar queda claro que en M.⁵⁹ se desentenderán de nosotros financieramente y yo considero imprudente pedirles dinero o preguntar sobre nuestro futuro —es decir cómo debemos gastar nuestro dinero—. Ir a Estados Unidos ahora no servirá de nada. La situación del Partido Comunista es muy mala y sólo tratarán de sacar dinero de nosotros. No podremos enviar a nadie a Sudamérica porque todos ellos están en contra nuestra. Debemos trabajar aquí independientemente.

En cuanto a mi posición, mi mandato es tan preciso que no debo esperar 4 o 5 semanas. Solicitar un nuevo mandato significa pedir más tiempo y contravenir el mandato que tengo. De modo que debo irme en cuanto obtenga pasaporte. Concluí esto después de leer la carta y decidí que no

⁵⁹ Moscú.

